

Presentación Unidad N° 1

Estimadas amigas/os:

Con la entrega de la Unidad 1 iniciamos el Curso sobre Intervención en Salud Comunitaria. Esperamos que el mismo se transforme en una herramienta de Intervención que, a su vez, sirva para realizar una práctica comprometida que interpele a la inequidad y a la tremenda desigualdad social que padecen nuestra sociedades.

Comenzamos con un breve recorrido histórico que de alguna manera sienta las bases de la medicación de la vida cotidiana.

Luego pasamos a la descripción de situaciones, comenzando con la necesaria elaboración conceptual de categorías que pueden ser útiles para la intervención. Pensamos que los textos aportados pueden servir como guías para el desarrollo de estos conceptos. Sugerimos que para su lectura tengan en vista las consignas del ejercicio.

Para completar ese recorrido y entendiendo que la intervención ha sido atravesada y modificada por esta terrible situación que enfrenta la humanidad a escala global a partir de la expansión del COVID-19, es que incluimos una última unidad para abordar y reflexionar sobre esta cuestión. Ciertamente, la magnitud de este fenómeno nos interpela y desafía a encontrar nuevas modalidades para nuestras prácticas.

Nos interesa generar un intenso intercambio con ustedes así que quedamos a su disposición. Recomendamos -en base a la experiencia de cursos anteriores- que envíen sus dudas por el sistema de foro, que responderemos sin inconvenientes.

Fraternalmente

Alfredo J. M. Carballeda

Responsable del Curso
